

Réouverture des écoles en Ouganda en 2022

C'est avec une grande joie que l'Ouganda a rouvert ses écoles après un an et demi pour certains élèves, en particulier ceux de première, deuxième et troisième année primaire, qui n'ont jamais eu la chance de retourner à l'école après la première fermeture en mars 2020.

L'annonce de la réouverture des écoles faite à la mi-décembre a changé l'ambiance de tout en Ouganda, y compris des célébrations de Noël. Après avoir connu une année académique morte, de nombreuses questions ont traversé l'esprit des parents et des directeurs d'écoles, notamment sur les classes dans lesquelles les élèves allaient étudier. Le ministère a décidé de mettre en place une promotion automatique, bien que les écoles doivent organiser des cours de rattrapage pour enseigner les sujets qui ont été oubliés dans les classes précédentes.

Le ministère de l'éducation a organisé des cours de recyclage pour les enseignants et les écoles ont tenu différentes réunions de préparation. Le programme d'études suivi actuellement dans l'enseignement s'appelle un "programme d'études relais", dans lequel les sujets des anciennes classes inférieures sont enseignés dans les classes supérieures. Le trimestre durera quatre mois, alors que normalement il en dure trois.

Comme les autres écoles, Coloma a rouvert le 10 janvier, plus de septante-cinq pour cent des élèves se sont présentés. Nous avons eu différentes séances d'orientation avec les élèves en petits groupes, puis une orientation générale en fin de journée.



Assemblée de l'école

Quelques filles ont été transférées dans des écoles de jour parce qu'après le confinement, les parents qui avaient perdu leur emploi pendant le confinement ne pouvaient pas faire face aux exigences et aux frais scolaires. Certains ont payé la moitié ou sont venus demander une période de grâce pour que leurs filles soient à l'école pendant qu'ils vont travailler pour payer les frais de scolarité.



Cours d'artisanat et de musique

Nous avons commencé la quatrième semaine du trimestre ; toutes les activités se déroulent sans problème, les élèves sont très enthousiastes et concentrés, en particulier les classes supérieures qui comprennent qu'elles ont beaucoup manqué. Bien qu'il y ait quelques cas de grippe, de toux et de malaria parmi les élèves, ce qui est normal pour cette période de l'année, ils sont en bonne santé.

Célébrations

Nous avons célébré les bons résultats en toute sécurité sans covid (pour le personnel uniquement). Les candidats qui devaient passer leurs examens de fin d'études primaires (P.L.E) en 2020, les ont passés à la fin du mois de mars 2021. Nous avons eu la chance d'avoir de très bons résultats : le meilleur élève a excellé avec un agrégat de 4, (la meilleure note), le deuxième a eu un agrégat de 5, le troisième était composé de cinq filles avec un agrégat de 6, et le reste de la classe a réussi en division 1 et 2. Ces résultats étaient passionnants pour nous en tant qu'école, pour les élèves et les parents. Nous ne pouvions pas célébrer. En raison des restrictions du COVID 19 et puisque les élèves étaient déjà dans leurs écoles secondaires respectives, un parent a représenté tous les anciens élèves. Elle a assisté à la messe d'action de grâce.



Élèves du P7 et Sr Justine



Après la messe, le personnel a préparé un repas spécial composé de nourriture locale, de matoke et de mil qui sont des délices dans cette partie occidentale du pays. C'était une façon d'apprécier le travail acharné et un encouragement pour nous tous.

Le confinement, bien que difficile, a donné à l'école une bonne occasion de poursuivre les travaux de construction et de développement. En avril 2021, nous avons eu la mise en service d'un grand réservoir d'eau souterrain qui a été financé en partie par le Rotary International et qui a contribué à résoudre nos problèmes d'eau. La section 1 du dortoir a été achevée, donnant ainsi la possibilité d'accueillir 50 enfants supplémentaires. La deuxième partie du dortoir est également en construction, tout comme une nouvelle maison du personnel. Bien sûr, tout cela est dû aux bienfaiteurs de l'école et nous sommes éternellement reconnaissantes pour cette générosité.

Alors que nous commençons cette nouvelle année scolaire, s'il vous plaît, gardez-nous dans vos pensées et vos prières.

Asimirwe Justine